



Viele begeisterte Motorradfahrer können auch im Urlaub nicht auf ihr Zweirad verzichten. Ralf Schröder von Feelgood Reisen kennt dieses Gefühl zu gut und bietet als Reiseveranstalter viele interessante Touren an. Sein Steckpferd sind Trips durch Nordeuropa. Er selbst ist schon bis nach Chile mit dem Motorrad gekommen. Auf der Motorradwelt Bodensee, die von Freitag (26.01.) bis Sonntag (28.01.) ist er mit seiner Firma vertreten.

Leadin

Viele begeisterte Motorradfahrer können auch im Urlaub nicht auf ihr Zweirad verzichten. Ralf Schröder von Feelgood Reisen kennt dieses Gefühl zu gut und bietet als Reiseveranstalter viele interessante Touren an. Sein Steckpferd sind Trips durch Nordeuropa. Er selbst ist schon bis nach Chile mit dem Motorrad gekommen. Auf der Motorradwelt Bodensee, die von Freitag (26.01.) bis Sonntag (28.01.) ist er mit seiner Firma vertreten. Mit unserer Redakteurin Bettina Hoffmann hat er sich über die Faszination für Motorradreisen und seine Aufgaben als "Feel Good"-Reiseveranstalter unterhalten.

Ralf Schröder antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. "Feelgood Reisen" - ist da der Name Programm?

00:23 min

2. Was bieten Sie denn für Reiseziele an?

00:39 min

3. Welche Strecke empfehlen Sie ganz unbedingt?

00:54 min

4. Welche Emotionen lösen solche Strecken und solche Gebiete aus?

01:14 min

5. Wo waren Sie denn schon überall? Haben Sie schon einiges gesehen von der Welt?

01:38 min

6. Wenn man das in Kilometer runterbrechen müsste. Wissen Sie wieviele Kilometer Sie auf dem Motorrad schon zurückgelegt haben?